



# Blasorchester des VFB Słupca

Das Blasorchester des VFB Słupca wurde 1893 gegründet. Es ist die älteste künstlerische Gruppe und der Stolz der Stadt.

Das Blasorchester ist dank der Stadträte und des Wohlwollens des VFB Vorstandes kontinuierlich im kulturellen sowie sozialen Leben der Stadt vertreten.

Das Blasorchester nimmt an verschiedenen Großveranstaltungen teil: Bühnenkonzerte, Galas, staatliche und kirchliche Zeremonien.

Gespielt wird ein reiches Repertoire, das die verschiedensten Geschmäcker befriedigen kann und für viele Gelegenheiten passend ist.

Das Blasorchester spielt traditionelle, moderne, klassische, und leichte Musik. Die Band kann ebenso Paradeformationen präsentieren.

Das Blasorchester nimmt an Wettkämpfen, Turnieren und Festivals für Blasorchester im ganzen Land und im Ausland teil und wurde in Konzertwettbewerben, Parademärschen und Paradeformationen ausgezeichnet.

Das Orchester hat z.B. an Festivals in Deutschland (Husum und Heikendorf), in Tschechien, dem Balkan-Volkfest in Bulgarien und dem County Wandering Festival in Ungarn teilgenommen.

[osp@orkiestra.słupca.pl](mailto:osp@orkiestra.słupca.pl)